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Ao nono dia do mês de fevereiro de dois mil e onze, reuniram-se na AGECEF-BA – 
Avenida Manoel Dias da Silva,  nº  1.499 – Pituba - Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: José Ronaldo Cunha Maia, Antonio Messias Rios Bastos 
e Lídio Mota Neto Carneiro, CONSELHO DELIBERATIVO: Antonio José Vianna 
de Oliveira e Magale Guimarães Pereira. Para tratar das Pautas a seguir: 1º ITEM – 
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA BRASÍLIA – José Ronaldo, repassou algumas 
informações sobre a referida reunião que aconteceu no dia 15/01/2011 e deu ênfase a 
um dos temas discutidos: Eleições da FENAG, onde foram inicialmente colocadas as 
razões para se trazer a mediação da FENAG para o processo eleitoral, visando a melhor 
organização, transparência, livre participação e a unidade do Movimento. Em seguida 
citou os nomes de Ramon Magalhães de Minas Gerais, Adelci Pereira de Tocantins, 
José Alves Feitosa da Paraíba e Heitor Menagale do Rio de Janeiro, colegas que se 
candidataram à referida eleição; esclareceu que foi ensejada a perspectiva de se obter 
uma chapa de consenso que pudesse representar uma chapa única da situação, tendo 
como objetivo, indicar um nome representativo da FENAG para ocupar uma Diretoria 
da FENAE nas próximas eleições. Tendo em vista que esse nome teve que ser 
encaminhado à FENAE até o dia 20/01/2011. Sobre o assunto, Vianna sugeriu que, 
antes de definir nomes, seria interessante que fossem analisadas as propostas dos 
candidatos e a AGECEF/BA, indicasse nomes que façam parte da Diretoria, e que ficou 
definida a data do dia 16/02/2011, para ser anunciada a decisão final. 2º ITEM - XVI 
ENCONTRO REGIONAL/NATAL – O assunto em pauta foi colocado em discussão, 
José Ronaldo, Antonio Messias e Lídio Mota, manifestaram interesse e disponibilidade 
em participar, ficando assim confirmado a presença dos mesmos. 3º ITEM – 
CONVÊNIO FACULDADES – José Ronaldo relatou sobre os contatos mantidos com 
a Faculdade Baiana de Direito e Faculdade FACS, no qual está tentando firmar contrato 
de convênio para a pós-graduação e graduação, conseguindo descontos na mensalidade 
dos associados da AGECEF-BA e seus dependentes. 4º ITEM – ELEIÇÕES 
AGECEF-BA – De acordo com o Estatuto, Capítulo X, das Eleições, Art.36 – A 
eleição da Diretoria acontece bienalmente. Em face do exposto, José Ronaldo informa 
que muito em breve (mês de maio/2011), dará início as eleições da AGECEF/BA, e que 
os interessados em se candidatar para compor a nova chapa, deverão se manifestar, 
indicando o seu nome. Magale responsabilizou-se em elaborar um texto, que deverá ser 
divulgado para todos os associados em dias alternados, informando que será realizada 
uma reunião na qual contará com a presença de todos os associados para tratar do 
referido item. 5º ITEM – O QUE OCORRER – PATOCÍNIO XIX ENCONTRO DA 
AGECEF-BA, José Ronaldo comentou que para o referido encontro, realizado nos dias 
19, 20 e 21/11/2010, só foi possível conseguir patrocínio da Empresa Odebrecht e MPF 
Construtora. Nada mais tendo a tratar, José Ronaldo agradeceu a presença de todos e 
deu por encerrada a reunião, às 21h30min. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata,  
que será distribuída a todos os representantes da Diretoria e Associados. 


